

## Danksagung

Wir möchten allen, die uns beim Abschied von unserer lieben

# **Ruth Kreck-Kehl**

durch ihre Anteilnahme mit Worten, Leidkarten, Blumenspenden oder der Begleitung zum Grab beigestanden haben, herzlich danken.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Hugo Gehring für die eindrückliche Gestaltung der Trauerfeier und den drei Chören von Altikon, Rickenbach und Oberwinterthur für die würdige Umrahmung der Abdankungsfeier.

Einen herzlichen Dank richten wir an all diejenigen, welche Ruth Kreck zu Lebzeiten Gutes getan haben.

Im Namen der Hinterbliebenen  
Peter Spiller